

# HISTORIQUE

**1958**

Création de l'entreprise individuelle MOREAU à FONTAINE-FOURCHES (77) par André et Yvette MOREAU.



6 véhicules



6 collaborateurs



- de 1M€ de CA

**1978**

L'entreprise individuelle est transformée en S.A.R.L et rebaptisée les CARS MOREAU par Philippe (fils d'André et Yvette) et son épouse Danielle.



22 véhicules



25 collaborateurs



- de 2M€ de CA

**2004**

Création d'un nouveau site d'exploitation à VAUX-LE-PENIL (77).

**2001**

Les CARS MOREAU s'implantent à MONTEREAU-FAULT-YONNE (77) avec le rachat de l'entreprise LEPAPE TOURISME.

**1984**

Les CARS MOREAU s'implantent à SENS (89) avec le rachat des transports HAUQUELIN.

**2005**

Le 17 décembre 2005, Philippe Moreau décède prématurément des suites d'une longue maladie. Danielle, son épouse, reprend la tête de l'entreprise avec l'aide de ses deux fils qui avaient rejoint l'entreprise en 1993 pour Sébastien et 2001 pour Mickaël.



100 véhicules



118 collaborateurs



8M€ de CA

**2006**

Les CARS MOREAU s'implantent à VILLENEUVE L'ARCHEVEQUE (89) avec le rachat de l'entreprise les CARS PALOMARES.

**2011**

Création d'un nouveau site d'exploitation à MONTEREAU-FAULT-YONNE (77).



**2015**

L'entreprise MOREAU crée l'entité VIAMO-MELUN dans le cadre de l'exploitation de la Délégation de Service Public - ligne 2 Seine-et-Marne Express pour le compte d'Île de France Mobilités. En 2015, l'entreprise remporte également le marché des lignes régulières et Transports à la Demande sur le périmètre de département Yonne Nord pour le compte de la région Bourgogne Franche-Comté.

60

**2014**

Les CARS MOREAU continuent leurs développements à SENS (89) avec le rachat des CARS SENONNAIS.

**2013**

Les CARS MOREAU rejoignent le réseau REUNIR, 1er réseau de PME indépendantes de transport de voyageurs en France.



**2018**

Les CARS MOREAU fêtent leurs 60 ans.

**2019**

Les CARS MOREAU ouvrent un nouveau dépôt à CHARTRETTES (77) et ferment leur site d'exploitation à VAUX-LE-PENIL (77) au terme du bail locatif. En décembre 2019, Danielle MOREAU part à la retraite et Mickaël MOREAU devient président de l'entreprise.



154 véhicules



184 collaborateurs

**2020**

Les CARS MOREAU renouvellent le marché de transport à la Demande du réseau de La Bassée. Ce réseau est exploité par notre entreprise depuis 2008.